

Reforma Sección: Opinión 2023-06-12 03:58:16

181 cm2

Página: 12

\$34,165.55

1/1



A ESTO hemos llegado: hoy inicia **Morena** la búsqueda de quien será su candidata o candidato a la **Presidencia**. ¿Buscan a la persona mejor preparada? No. ¿A quien entienda mejor de economía? No. ¿Tal vez a quien tenga la fórmula para acabar con la pobreza? Tampoco. ¿Entre los requisitos está presentar un plan de gobierno sólido y viable? Menos. **Morena** va a entregar su candidatura no a la persona más capacitada, sino a la más popular. Y LO PEOR es que muy probablemente quien gane la encuesta ganará la Presidencia. Los méritos son lo de menos, lo que importa son los likes. **México** tiene una oportunidad histórica con el nearshoring, pero en el **Consejo Nacional** de **Morena** no se habló de cadenas productivas, sino de casas encuestadoras.

EL MUNDO laboral está cambiando aceleradamente con la irrupción de las herramientas de inteligencia artificial. Pero los morenistas están más interesados en hacer una tómbola, para decidir cómo se reparten el pastel de las posiciones electorales.

QUEDA CLARO que a Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, lo único que les interesa es quedar bien con AMLO. Lo demás es lo de menos.

PARA CUANDO usted lea esto, habrá sucedido una de dos cosas: **Xóchitl Gálvez** llegó de madrugada a **Palacio Nacional**, entró al **Salón Tesorería**, participó en la conferencia mañanera para ejercer su derecho de réplica, el Presidente la escuchó respetuoso y todos contentos. LA OTRA posibilidad es que a la senadora no sólo no la dejaron entrar al edificio, sino que además le mandaron una horda de espontáneos y vociferantes integrantes del pueblo bueno y sabio, para increparla, insultarla y cerrarle el paso. Y todo eso pese a que existe una orden judicial para que **Andrés Manuel López Obrador** le abra las puertas.

CUANDO el Presidente quiere meter algo a la congeladora, lo manda a tribunales, recurriendo a chicanada tras chicanada para alargarlo, como lo hizo con los nombramientos en el INAI. Pero cuando el fallo es en su contra, entonces se enoja, despotrica... jy no acata, sino ataca! LO MÁS INCREÍBLE es que de toda la pléyade panista que se rasga la ropa contra la 4T, el único que se ofreció para acompañar a Xóchitl Gálvez fue... ¡Vicente Fox! Y aunque ya quedó claro que no asistirá, al menos hizo un esfuerzo por mostrar apoyo. Cuando el hombre con botas es quien le marca la pauta moral a Marko Cortés, es que las cosas en el PAN se están desmoronando.

¡UFFF! Sigue la onda de calor en **México** y dicen que esta semana podrían romperse récords de temperatura. Hace tanto calor que **Hugo López-Gatell** fue a un congreso de médicos de verdad sólo para sentir su frío recibimiento. Para refrescarse, **Guadalupe Taddei** se andaba abanicando en el **INE** con las 137 denuncias contra **Claudia Sheinbaum** por actos anticipados de campaña. Y el único que no sufre con el calor es **John Ackerman**, pues que no lo dejaran entrar al **Consejo Nacional** morenista le cayó... como balde de agua fría. Y en **Veracruz**, el gobernador **Cuitláhuac García** pensó en meterse a sí mismo al fresco bote, pero ya tiene las cárceles llenas de opositores.

